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Las tarifas de luz en Sinaloa deben ser más baratas por ser 

productor de energía: Ana Ayala 

La diputada federal de Morena, Ana Anaya Leyva lamentó que Sinaloa por ser productor de energía 

eléctrica no cuente con una tarifa preferencial, debido a que a Comisión Federal de Electricidad (CFE) no 

le cuesta el traslado que debería ser más económica para los usuarios, pero lo único que se puede lograr 

es que continúen las mismas tarifas y mejore el servicio. La secretaria de la Comisión de Hacienda y 

Crédito Público de la Cámara de Diputados señaló que existe un presupuesto que quedó demostrado 

que no es suficiente y tiene que aumentarse en 2024, que los legisladores federales trabajan en las 

demandas del servicio de energía eléctrica que son en todo el país. 
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